



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 02.10.2019

Antrag: „Erhöhung der Transparenz bei Abstimmungen im Kreistag“

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme nachfolgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung:

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreistag beschließt, in seinen öffentlichen Sitzungen die Beschlussvorschläge der jeweils abzustimmenden Vorlagen auf eine Leinwand zu projizieren, um es den Gästen, ggf. auch kurzfristig abgelenkten Mitgliedern des Kreistags zu erleichtern, dem Gang der Beratungen und Abstimmungen besser zu folgen.

Begründung:

Da es zu den Beschlussvorlagen der Fraktionen oftmals Änderungs- oder Ergänzungsvorlagen gibt, ist es vor allen Dingen unerfahrenen Besuchern der Kreistagssitzung oftmals sehr schwierig, dem Gang der Beratungen und Abstimmung zu folgen. Die Projektion der jeweils zur Abstimmung stehenden Vorlagen stellt daher für alle Beteiligten einen Beitrag zur Transparenz des Sitzungsgeschehens dar.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer